



## Hospital Regional Coyhaique pone en marcha moderno escáner odontológico para potenciar atención de pacientes

*El equipamiento de última tecnología permitirá realizar exámenes complejos en tres dimensiones, reduciendo significativamente los tiempos de espera y mejorando la resolución de patologías bucales en la región de Aysén.*

El Hospital Regional Coyhaique (HRC) ha iniciado la etapa de marcha blanca de su nuevo TAC Dental, un equipo Dentsply Sirona, modelo Axeos, que cuenta con el sistema de tomografía computarizada denominado Cone Beam (CBCT). Este moderno dispositivo constituye un avance significativo para el centro de salud regional, ya que brindará un soporte diagnóstico fundamental en diversas especialidades, tales como ortodoncia, odontopediatría, cirugía maxilofacial, periodoncia, endodoncia, implantología y rehabilitación, entre otras. La incorporación de esta tecnología busca no solo mejorar la precisión de los diagnósticos, sino también reducir los tiempos de espera y aumentar la capacidad de resolución de las patologías bucales de los usuarios del Servicio Dental.

Respecto a este hito, el jefe del Servicio Dental del HRC, Dr. Hernán Uribe, manifestó que “estamos muy felices por la adquisición y la puesta en funcionamiento del nuevo escáner odontológico. Es un Cone Beam de última tecnología, que ya está en funcionamiento. Esto permitirá a la gente y a la población regional disminuir los tiempos de espera para acceder a exámenes de imagenología complejos, como radiografías panorámicas, radiografías para



ortodoncia y escáner dental, que es como el escáner médico pero solamente enfocado en la parte craneofacial”. El profesional destacó además que el servicio, que recibe pacientes derivados desde la Atención Primaria, proyecta atender a cerca de 100 personas mensualmente con este nuevo equipamiento.

Por su parte, la radióloga del Servicio Dental, Paulina Gajardo, detalló las capacidades técnicas del equipo, resaltando que “es un equipo tres en uno, que toma radiografías panorámicas, teleradiografías y un Cone Beam que es un examen en tres dimensiones”. La profesional enfatizó que la versatilidad de estas funciones permitirá disminuir la compra de servicios en el extrasistema, optimizando el

flujo de atención interna. Al respecto, Gajardo profundizó señalando que “Vamos a resolver una cantidad de exámenes que son super necesarios para el flujo de nuestros pacientes y una mejor resolución de sus patologías”.

Con la puesta en funcionamiento de esta tecnología, el Hospital Regional Coyhaique reafirma su compromiso con la innovación tecnológica y el fortalecimiento de sus especialidades odontológicas. Esta inversión representa una mejora concreta en la calidad de la atención de salud bucal para los habitantes de toda la región de Aysén, consolidando la capacidad del principal recinto asistencial de la zona para resolver exámenes complejos de manera interna y eficiente.